

広島都市学園大学  
健康科学部保護者の会

会報

「こうろ」の由来：広島都市学園大学の理念である「心技一体」の1文字からつけています。】

第 15 号

発行 幸島都市学園大学健康科学部保護者の会  
発行先 〒734-0014  
幸島市南区宇品西五丁目13番18号  
TEL 082-250-1133  
FAX 082-250-1134



古澤敏昭理事長に  
旭日中綬章

は準学校法人としての認可を受けたことを皮切りに、昭和63年4月広島サインズ専門学校、平成元年4月広島工学院専門学校（現・専門学校校福祉リソースカレッジ広島）、平成工学院大学校（現・専門学校校福祉リソースカレッジ広島）、平成8年4月広島経営情報ビジネス専門学校、平成12年4月広島製菓専門学校及び広島医療保健専門学校と、多方面の産業分野からのニーズに応えるため、商業・工業・文化教養・教育・社会福祉・衛生・医療など多岐にわたる分野の専門学校を設立してきました。さらに、少子高齢化が進む社会において、保健・医療・福祉系職種への優秀な人材養成が急務と決心し、平成20年10月に文部科学大臣からの学校法人認可を得て、平成21年4月広島都市学園大学健康科学部リハビリテーション学科、平成26年4月広島都市学園大学子ども教育学部看護学科を開設し、統いて平成25年4月広島都市学園大学健康科学部リハビリテーション学科、平成30年4月広島都市学園大学大学院保健学専攻科及び社会人対象2年課程の言語聴覚専攻科を設置していかれました。

科学と人間形成」を発行しました。その後、専門ジャーナルとして年一回発行され続けています。

専門学校を設立した当初の昭和54年度の新入生募集定員はわずか25名でしたが、社会のニーズに寄り添つて学校・学科等を改変・発展させた結果、準学校法人化した昭和63年度の募集定員は247名、学校法人化した平成21年度は1,003名、そして、令和元年度には2,495名へと大幅に拡大し、令和元年を迎えた今では、1万2千人を超える卒業生を社会に送り出してこられた姿が多方面で報告されています。

大学・大学院においては、「高度な知識・技術を応用し新たな価値を創造する能力を持ち人物的にも優れた専門職業人」の養成、専門学校においては、「専門知識・技術を身につけ社会に即戦力となる人材」の養成を教育目標とし、経営者としての立場のみならず教鞭も執り、建学の精神である「心技一体」を掲げ、知識及び技術・技能を習得し、精神的にも豊かで健全な身体を備えた若者の育成に努めてきました。心・技・体が一体となつて三位渾然とした幅広い知識と能力を身につけ、博愛精神や人間愛に満ちた慈愛をもち、共に協力して創造していく喜びと感動を求めて、弛まぬ努力を惜しまない人材を輩出していくことが、設立当

感謝を表めて努力を惜しまない成長を学生に促しています。なお、同人は次世代を育成の手として社会に貢献したい角に子ども向けの広島市公募オープニングスペースいーぐるを、地域の未就園児とその保交流スペース、子育て支援のして大変喜ばれています。

さらに広島市の保育園設置募集に応募し、養護と教育をした保育内容計画や環境構成との連携等が認められ、設置として選定されました。現在2年4月の運営開始、建学の精神「技一体」を基盤とした保育園されました。

また、専修学校教育に長年従事多大な功績をあげたとして広島県から表彰されています。学省から表彰されています。公益のための寄付活動に努め27年7月に日本赤十字社銀章、平成28年7月に日本赤十字有功章、そして平成30年11月中でも特に教育の面で確固たる功績は誠に顕著であるとし

皆さん、初めまして。本年度広島都市学園大学健康科学部保護者会の会長をさせて頂きます松森であります。まだまだ役員1年足らずで経験不足ですが、学校関係者並びに役員一同のご協力の下、今年度皆さんにとって実り有る年に成りますよう精一杯務めさせて頂きます。

さて、今年度は今までに経験のない事態が起っています。特に新型コロナウイルスの影響により国民の生活様式が変わつて行き、大学生活並びに人間関係において密な行動が出来なくなり、今までの常識が変わりつつあります。また、本年は実習等が無くなり、現場経験が不足している4年次生ですが、残り半年後には国家試験が待ち構えています。どうぞ皆さん合格しますように願つております。

大学生活においては、合格以上に人間関係が大切だと思います。人間関係を学び、心を養う機会が失われる事を大変危惧しておりますが、学生の皆さん、本校の「心技一体」の理念を胸に、このような状況を打破し社会で活躍していただくことを願つています。

最後に卒業し本校に誇りを持てますように願い、会長の挨拶に代えさせて頂きます。



保護者の会  
新会長ご挨拶

開学から7年間学長を務め、理事長

初からの変わらぬ目標です

13歳のとき広島に落とされた原爆弾により被爆した体験により、術・文化を通じ、被爆都市である島から人間・平和の大切さを発信。特に、健康という医療教育によって世界に向けて社会貢献したいとの思いで強く持つておられます。具体的ななとして、現在も学園内の全学生にして被爆体験を交えた建学の精神を教える講義を行い、博愛精神・人愛に満ちた慈愛を持ち、共に協力して、知識・技術を創造していく喜びが感動を求めて努力を惜しまない人間の成長を学生に促しています。

新会長ご挨拶

保護者の方へ

皆様、初めまして。本年度広島都市学園大学健康科学部保護者会の会長をさせて頂きます松森です。まだまだ役員1年足らずで経験不足ですが、学校関係者並び役員一同のご協力の下、今年度皆さんにとつて実り有る年に成りますよう精一杯務めさせて頂きます。

さて、今年度は今までに経験のない事態が起つています。特に新型コロナウイルスの影響により国民の生活様式が変わっていき、大学生活並びに人間関係において密な行動が出来なくなり、今までの常識が変わりつつあります。また、本年は実習等が無くなり、現場経験が不足している4年次生ですが、残り半年後には国家試験が待ち構えています。どうぞ皆さん合格しますように願っております。

大学生活においては、合格以上に人間関係が大切だと思います。人間関係を学び、心を養う機会が失われる事を大変危惧しておりますが、学生の皆さんが、本校の「心技一体」の理念を胸に、このような状況を打破し社会で活躍していただこうことを願っています。

最後に卒業し本校に誇りを持てますように願い、会長の挨拶に代えさせて頂きます。

